

La Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción (CHICO), aliado técnico del CNI en pro del sector Infraestructura en materia de inversión.

- El Consejo Nacional de Inversiones (CNI) trabaja junto a la CHICO para presentar en el mes septiembre la primera guía de inversión especializada en el sector infraestructura.

Tegucigalpa, 15 de agosto. – En el marco de la Estrategia de Inversiones 2024, el ministro de Inversiones, Miguel Medina como secretario ejecutivo del CNI, sostuvo reunión de alto nivel con los miembros de la junta directiva de la Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción, la cual dio como resultado las bases de una alianza estratégica para desarrollar acciones conjuntas en pro del sector infraestructura; mismas que serán formalizadas por medio de un memorándum de entendimiento (MOU) entre ambas instituciones.

El MOU contemplará la ruta a seguir para construir y promover los proyectos del sector con inversión privada por medio del portafolio de inversión del CNI, el aval técnico de la guía sectorial de inversión en infraestructura, la promoción internacional de los eventos de la CHICO y demás acciones para consolidar el sector en materia de inversión.

La CHICO es la asociación libre de empresas dedicadas a diferentes actividades en la industria de la construcción, que unen sus esfuerzos en defensa de sus legítimos intereses; nació con el objetivo de generar condiciones favorables para el desarrollo de las empresas, que exista libre contratación en el rubro y que las condiciones políticas del país permitan a las empresas estabilidad y aumento de su producción.

“Contar con el apoyo de la CHICO como aliado técnico nos permitirá alinear las acciones necesarias para promover la inversión en infraestructura, por lo que cuentan con el total respaldo del CNI en su visión de mantener una sostenibilidad a través del tiempo de los proyectos país en materia de infraestructura, misma que quedará plasmada en el Foro Nacional de Infraestructura” aseguró Medina.

El Foro titulado “Planificación Estratégica en Infraestructura Sostenible” se llevará a cabo en Tegucigalpa este 17 de septiembre y contará con la presencia de la ingeniera Antonia Bordas del Consejo de Planificación de Infraestructura de Chile.

El objetivo principal del Foro será exponer los beneficios para el país de una planificación de obras ha desarrollar; de tal forma que exista una coherencia, consistencia y continuidad de las mismas, el foro será dirigido a las principales

autoridades gubernamentales, bancas y organismos internacionales, empresarios del rubro de la construcción y la academia.

En ese espacio científico se reunirá a expertos y líderes en el ámbito de la infraestructura para discutir y compartir conocimientos sobre las últimas tendencias, desafíos y oportunidades en la planificación y desarrollo de proyectos de infraestructura; por lo que el CNI formará parte del panel de expertos para discutir la consolidación de las bases de una planificación de país en el sector para que los proyectos de infraestructura trascienda los periodos de gobierno.

Comunicaciones CNI
+504 8784-9355
mjimenez@cni.hn